

Andreas Lampersbach leitet künftig die Kommunikation der Munich Re

ERGO Kommunikationschef Andreas Lampersbach (54) verantwortet ab 1. April 2017 den Kommunikationsbereich der Munich Re und folgt auf dieser Position Christian Lawrence, der sich nach zehnjähriger Tätigkeit als Kommunikationschef des Mutterkonzerns einer neuen beruflichen Herausforderung stellt.

CEO Markus Rieß: „Ich bedauere den Weggang von Herrn Lampersbach, der in den vergangenen Monaten wichtige Schritte zur Neuaufstellung der Kommunikation der ERGO Group auf den Weg gebracht hat. Ich freue mich jedoch darauf, dass er in seiner neuen Rolle die Kommunikation der ERGO weiter unterstützen wird. Auch im Namen des Vorstandes danke ich ihm für die gute Arbeit für unser Unternehmen.“

Markus Rieß wird jetzt mit Unterstützung durch Andreas Lampersbach einen neuen Kommunikationschef für die ERGO Group suchen.

Pressekontakt:

Andreas Lampersbach
Telefon: 0211 477-3316
E-Mail: Andreas.Lampersbach@ergo.de

Unternehmen

ERGO Group AG
Victoriaplatz 2
40477 Düsseldorf

Internet: www.ergo.com

Über ERGO Group AG

ERGO ist eine der großen Versicherungsgruppen in Deutschland und Europa. Weltweit ist die Gruppe in mehr als 30 Ländern vertreten und konzentriert sich auf die Regionen Europa und Asien. ERGO bietet ein umfassendes Spektrum an Versicherungen, Vorsorge und Serviceleistungen. Im Heimatmarkt Deutschland gehört ERGO über alle Sparten hinweg zu den führenden Anbietern. Rund 43.000 Menschen arbeiten als angestellte Mitarbeiter oder als hauptberufliche selbstständige Vermittler für die Gruppe. 2015 nahm ERGO 17,9 Mrd. Euro an Beiträgen ein und erbrachte für ihre Kunden Versicherungsleistungen von 16,8 Mrd. Euro. ERGO gehört zu Munich Re, einem der weltweit führenden Rückversicherer und Risikoträger.